

frauen. Sie griffen den Gedanken des Kapellenbaues auf und sorgten zielstrebig für dessen Verwirklichung. Ein Großteil der anfallenden organisatorischen Arbeiten wurde von ihnen übernommen. Gott lohne ihnen alle Mühen.

Nun steht die Kapelle vollendet da und schaut auf unsere Gemeinde herunter. Sie soll im Leben der Pfarrei ihren festen Platz finden und mit-helfen, Gebet und Frömmigkeit zu mehren, damit der von den Vorfahren ererbte christliche Glaube auch weiterhin in den Häusern und Familien Haibachs gelebt werde.

Gott vergelte allen Helfern ihre Mühen und Opfer, und die Gottesmutter, zu deren Ehre die Kapelle errichtet wurde, segne alle, die dort beten werden.

*Egon Hölzel, Pfr.*

Egon Hölzel, Pfarrer



Bruder Klaus Kirche in Haibach